

2022年3月17日

お取引様各位

弊社社員を装った「なりすましメール」に関するお詫びとお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

3月に入り日本国内全域でEmotetという「なりすましメール」が拡散されているようです。この度弊社におきましても弊社社員を装った第三者からのメールが社内、社外問わず複数の方々へ発信されるという事実を確認しており、お取引様、並びに関係者の皆様にご迷惑とご心配をお掛けしておりますことを深くお詫び申し上げます。現在事実関係についての調査を通じ二次被害や拡散防止に努めております。

また、今回のなりすましメールの特徴について下記サイトに掲載されております。ご確認頂き、感染防止にお役立て下さい。

【参考資料①】「Emotet」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメール(情報処理推進機構)
<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html>

上記をご参考の上、不審なメールの添付ファイルは決して開封せず削除して頂きます様、宜しくお願い致します。

PCの感染チェックを行う場合

【参考資料②】感染の有無を確認するEmoCheck(エモチェック)
<https://github.com/JPCERTCC/EmoCheck/releases>

①(V2.1.1 Assets④)の下 [_emocheck_v2.1.1_×64.exe\(又はその下_×86.exe\)](#) をクリック
②emocheck_v2.1.1_×64.exe [ファイルを開く](#) ← クリック
チェックが始まります。1~2分後メッセージが出ます。

以上、宜しくお願い申し上げます。

アヅミ産業株式会社